

P. 127

7

ARTICULO DE JOHN F. BARRY, tomado del "New York Commercial" del día 10. de diciembre de 1921.

¿ESTAMOS CONSTITUYENDONOS ENEMIGOS DE MEXICO?

Nunca México se había encontrado en un estado de paz más completa.- Jamás en los treinta años transcurridos había habido menos posibilidades para el éxito de una revolución o cualquier clase de movimiento serio en contra del gobierno existente.- Hay en el poder, al sur del río Grande un gobierno constitucional de hombres jóvenes, progresistas y demócratas, producto de una revolución contra una forma de gobierno uni-personal.

Hay propósitos honrados y patrióticos de remediar los males que han existido en el cuerpo político mexicano, dando al país la primera administración honrada que ha habido, y los negociantes americanos que han ido a México recientemente "para observar personalmente la situación" han regresado todos y cada uno con impresiones favorables respecto al Presidente Obregón y su Gobierno.

Sin embargo, los propaladores nunca han estado más ocupados en su campaña de calumnias.- Contra los juicios razonables de las personas en quienes confiamos, tenemos los rumores alarmantes, la infundada y maligna calumnia de los hombres que atacan en la obscuridad: "Habrá una nueva revolución en México! Dentro de tres meses, dentro de tres semanas! Los días y las horas están señaladas para los enemigos de México, aquellos que no desean otra cosa que ver remplazado al presente Gobierno, que están trabajando para retirarle a nuestro vecino esa ayuda nuestra con que debe con-

2

tar, si el trabajo de reconstrucción a que está entregado hoy promete éxito.- Desgraciadamente, estos **rumores alar-**
manentes encuentran fácil aceptación aun entre americanos in-
teligentes (cultos), la mayoría de quienes, lamentablemente,
conocen poco de México y de su pueblo y han alcanzado una
condición mental, después de diez años de continua guerra -
civil, que los encuentra preparados para aceptar cualquiera
fábula que pudiera inventarse acerca de México.

Los órganos responsables en nuestra prensa dan mucha ayuda
a esta campaña de propaganda en contra de nuestro vecino, y
es tiempo ya de que cesemos de prestar atención a las fábulas
de los "corresponsales de la frontera".

Los hombres de negocios de los Estados Unidos, desean man-
tener buenas relaciones con México, aunque sea por razones de
propia conveniencia.- El comercio exterior está lejos de ser
un lujo para nosotros: es una necesidad; cuando nosotros, por
un acto de omisión o comisión esperamos la vuelta de las con-
diciones normales en México "estamos luchando con nuestro pan
y nuestra matequilla".- "Se debería visitar México para apre-
ciar cuán valiosa será su amistad para nosotros, dijo Judge
Gary, de la United States Steel Corporation".- Un México prós-
pero será un mercado valioso para nuestros productos manufac-
turados; un México amigo, se convertiría en un cliente mejor.

Por lo mismo, ya es tiempo para nosotros de terminar con
una política que puede llevarnos a obtener que nuestro vecino
no sea "ni próspero, ni amigo"

Desde la guerra de 1848, México no ha tenido una adminis-
tración que simpatice más con los Estados Unidos que la ac-
tual.- Los gobiernos anteriores siempre han sostenido su -

autoridad sobre el pueblo alimentando la llama de la ancestral antipatía hacia el "Coloso del Norte".- El Presidente Obregón ha demostrado ser suficientemente fuerte para poder substraerse de la necesidad de valerse de esa hipotética ayuda.- En varias ocasiones ha expresado sus deseos de estrechar las relaciones entre los dos países; desea la ayuda de los hombres de negocios de los Estados Unidos para el desarrollo de su país, y en reciprocidad ofrece la cooperación de su Gobierno en nuestra política Continental.